

Peringati Hari Anak Nasional 2022, 26 orang anak didik LPKA Lombok Tengah Mendapat Remisi

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.JOURNALIST.ID

Jul 23, 2022 - 12:02



Lombok Tengah NTB - Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Lombok Tengah bersama seluruh jajaran dan anak didik masyarakat mengikuti kegiatan puncak peringatan Hari Anak Nasional (HAN) Tahun 2022, Sabtu (23/07) Kegiatan ini diikuti secara virtual melalui zoom meeting di ruang Aula Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Lombok Tengah pada pukul

10.00Wita.

Dalam kegiatan peringatan HAN yang diselenggarakan oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) kali ini mengusung tema "Anak terlindungi Indonesia Maju".

Kegiatan ini dilaksanakan secara terpusat di Kebun raya Bogor, tentunya kegiatan ini merupakan momentum bagi anak-anak untuk menunjukkan kepeduliannya terhadap sesama dan selalu semangat untuk menjadi anak tangguh pasca Pandemi Covid-19.

"Sudah menjadi tugas kita bersama untuk memastikan anak-anak Indonesia tetap tangguh menghadapi berbagai tantangan yang ada khususnya Pasca Pandemi Covid-19, ungkap Menteri PPPA I Gusti Ayu Bintang Darmawati. Dalam kegiatan puncak peringatan HAN ini Presiden Joko Widodo juga menyempatkan diri untuk hadir dan menyapa anak-anak di Kebun Raya Bogor.

Selain itu kegiatan peringatan HAN ini juga dirangkaikan dengan penyerahan remisi yang diberikan oleh pemerintah melalui Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia yang diserahkan oleh Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Lombok Tengah kepada 26 orang anak didik Pemasarakatan, besaran remisi RHAN I yang didapatkan oleh anak didik pemsarakatan yaitu 1 bulan sebanyak 17 orang, 2 bulan sebanyak 2 orang, 3 bulan sebanyak 6 orang dan 4 bulan sebanyak 1 orang.

Dalam sambutannya Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Lombok Tengah Moh. Nur berpesan kepada anak didik pemsarakatan untuk selalu menjaga etika kepada seluruh pegawai dan taat terhadap semua aturan yang ada di LPKA Lombok Tengah serta mengikuti seluruh kegiatan pembinaan yang diberikan. (Adb)